

La Revue «La vie Intellectuelle »,

Marc Sangnier, le thomisme et le personalisme

Jean-Claude Delbreil, Cerf, Paris, 2008 (25 €, en vente à l'Institut MarcSangnier).

La revue *La vie intellectuelle*, fondée en 1928 par les Pères dominicains des éditions du Cerf, a été l'une des revues les plus importantes de la France des années 1930.

Lancée pour lutter contre l'Action française après la condamnation de 1926, elle a été aussi un carrefour d'influences où s'est rencontrée toute une partie de l'élite catholique française : anciens Sillonnistes, ou personnes marquées par les idées de Marc Sangnier, Néothomistes Maritainiens, tenants de la « nouvelle chrétienté » ou de « l'esprit des années 30 »